

Nigay
L'expert des caramels



Communiqué de presse
**Nouveau site de
production**

Janvier 2025



NIGAY CHOISIT DE NOUVEAU LA RÉGION HAUTS-DE-FRANCE POUR CONSTRUIRE SON TROISIÈME SITE DÉDIÉ À LA PRODUCTION DE CARAMELS

Afin d'accompagner son développement et de répondre à la demande croissante de ses clients, la société Nigay a lancé en 2024 un programme d'investissement de plus de 30 millions d'euros sur 3 ans pour la création de sa troisième unité de production. A l'image de son site historique situé à Feurs (42) et du site de Nesle (80), il sera dédié à la fabrication de caramels destinés aux artisans et industries agroalimentaires.

C'est dans l'Aisne (02), que la société familiale Nigay spécialisée dans la fabrication de caramels sous toutes les formes, va s'implanter sur la commune de Saint-Quentin afin de poursuivre sa croissance. L'entreprise livre déjà plus de 450 références sur les 5 continents dont trois quarts de son chiffre d'affaires à l'export et compte une équipe de plus de 350 collaborateurs.

Ce nouveau site de production, en complément de ceux de Feurs et de Nesle, viendra renforcer la position de l'entreprise éponyme en tant qu'acteur référent du TOP 3 mondial des producteurs de caramel.

Ce nouvel outil industriel alliera :

- **Compétitivité des prix et politique RSE**, en étant au cœur de la production de ses principales matières premières et des différents réseaux de transports fluviaux, maritimes, ferroviaires et autoroutiers pour optimiser son empreinte carbone.
- **Démarche d'excellence pour toujours mieux servir ses clients**, en intégrant des procédés et équipements de haute technologie grâce à son savoir-faire et l'expertise Nigay.

Le site de Saint-Quentin va créer une trentaine d'emplois au démarrage avec un projet de renforcer les effectifs dans les années qui suivront. Les travaux débuteront au cours du second semestre 2025.

Une belle étape à l'occasion des 170 ans de l'entreprise !



A PROPOS DE NIGAY

NIGAY contribue au plaisir de tous en partageant sa passion pour le caramel et fête en 2025 ses 170 ans !

Fondée en 1855, Nigay est une entreprise familiale reconnue comme l’un des leaders mondiaux dans la production de caramels. Avec plus de 450 références, la société propose des caramels de haute qualité, sains, gourmands et sous toutes les formes (liquide, pâte, poudre ou éclat) aux artisans et industries agroalimentaires. Leur équipe d’experts développe, innove et surfe sur les tendances pour proposer des caramels toujours plus proches des attentes des consommateurs. Ils s’adaptent à tous les besoins des marchés et créent du sur-mesure en apportant un soutien technique en amont et aval des projets de leurs clients.

Résolument tournés vers les valeurs humaines et portés par la passion de leur métier, Henri et Yves NIGAY, dirigent une équipe de plus de 350 personnes aux côtés de la 6ème génération - Agnès, Vincent et Thomas NIGAY.

Avec près de 170 ans d’expérience, Nigay œuvre au service des générations actuelles et futures pour répondre aux enjeux économiques, environnementaux et sociétaux du monde agroalimentaire.

NIGAY, C’EST L’EXPERT DES CARAMELS SOUS TOUTES SES FORMES

